

# 墨少連だより

墨田区少年団体連合会広報誌

**NO. 75**  
 発行  
 墨田区少年団体連合会  
 調査広報委員会  
 発行責任者  
 小澤 裕二

お詫び  
 新型コロナウイルスの影響で、行事の中止又は延期等により広報誌の発行が遅れました。  
 調査広報委員長

## 梅若小「梅若ピクミン8」が優勝！ 第10回ロープジャンプX墨田区大会

令和元年11月17日（日）、墨田区総合体育館で、第10回ロープジャンプX墨田区大会を開催しました。  
 今大会には、区内の小学校7校から計17チームが参加、予選では第五位だった「梅若ピクミン8（エイト）」（梅若小）が、決勝戦で墨田区歴代最高記録を更新する新記録を出し、逆転優勝しました。  
 ロープジャンプXは、長さ10メートルの大なわとびを跳んだ人数に跳んだ回数をかかけたポイントで競います。予選でポイント上位10チームが決勝戦に進出し、予選と決勝の合計ポイントで総合順位が決まります。



子どもたちは、大会に向けてたくさん練習をし、本番では互いに励まし合い、育成者の声援を受けながら一回でも多くと一生懸命跳んでいました。

**第10回ロープジャンプX！  
墨田区大会結果**

**優勝 梅若ピクミン8（エイト）（梅若小）**  
 予選 1,448P（8人×181回）  
 決勝 3,848P（8人×481回） **（歴代1位）**  
 合計 5,296P

**第2位 三吾オールブルーナイン（第三吾小）**  
 予選 2,135P（7人×305回）  
 決勝 2,670P（6人×445回）  
 合計 4,805P

**第3位 ポイフルキットカット味（第三吾小）**  
 予選 2,538P（6人×423回）  
 決勝 1,836P（6人×306回）  
 合計 4,374P

◎ 大会結果や歴代記録は、ホームページに掲載しています。



第三位



準優勝



優勝

ポイフルキットカット味（三吾小）

三吾オールブルーナイン（三吾小）

梅若ピクミン8（梅若小）

「One Team」という優勝することができました。ご協力いただいたすべての方々にお礼を申し上げます。  
 （育成者 柳田）

〇来年も優勝します！  
 （柳田 大和）

〇跳んだ児童だけでなく、先生や保護者の方々とともに  
 “One Team”という優勝することができました。ご協力  
 いただいたすべての方々にお  
 礼を申し上げます。  
 （育成者 柳田）

〇優勝と大会新記録を取れてうれしかったです。みんなたくさん練習しました。  
 （下條 陽菜）

〇無心で跳び、終わった時に回数を聞いて、頑張ったんだと自分とチームをほめました。  
 （大森 花音）

〇優勝目指してチーム一丸となって頑張ってきたので優勝できてとてもうれいです！  
 （清田 芽衣）

〇皆で心を一つにして優勝できたのでよかったです。来年もがんばりたいです。  
 （西垣 湊杏）

〇6年生最後に初めて出場して、優勝できてとてもうれしかったです！  
 （大塚 由莉）

優勝チームの声

ぼくがバドミントンを始めたのは五年生の時です。五年生の時の大会では、得失点差

### 優勝チームの声



男子の部  
優勝 隅田C  
第二位 緑A  
第三位 一寺1  
一寺2

女子の部  
優勝 八広A  
第二位 八広D  
第三位 一寺4  
一寺5

### 大会結果

令和2年1月19日（日）、墨田区総合体育館で、バドミントン大会を開催しました。  
 今大会には、区内の小学校8校から男子21チーム、女子23チームが参加しました。  
 結果は、男子の部は隅田Cチーム、女子の部は八広Aチームが優勝しました。

### スポーツ大会（バドミントン） 優勝 男子・隅田C 女子・八広A

ぼくたちが優勝できたのは、コーチ、練習相手をしてくれた中高生達、保護者の方々、チームのみんなのおかげで、とても感謝しています。  
 優勝は本当にうれしかったです。中学生になっても練習をがんばり今回のような良い成績を残したいです。

八広小 松澤 未来  
 私達は「優勝」に向かって一年間練習していました。毎回の練習でコーチに、アドバイスやコツなどを教えてもらい、時にはおこられましたが、今回この結果につながったと思います。でも、一番の力はチームからの応援です。ミスをして励まし合うことができました。

八広小 山田 美智花  
 私は今回優勝したら二連覇になるので、それを目指し、練習してきました。試合では苦戦することもありましたが、チームの応援で勇気もらい目標としていた二連覇を達成することができました。とてもうれしかったです。  
 中学生になってもたくさん優勝するために、練習をがんばっていきます。

### 優勝チームの声



優勝 隅田C

優勝 八広A

### 令和2年度の活動予定

- 少年キャンプ  
令和2年9月21日（土）、22日（日）
  - 第11回ロープジャンプX墨田区大会  
令和2年11月23日（日）
  - スポーツ大会（バドミントン）  
令和3年2月7日（日）
- ※新型コロナウイルスの感染拡大に伴い、中止又は延期となる場合があります。

### 重要なお知らせ

令和2年度の墨少連の活動は、新型コロナウイルスの感染拡大状況を踏まえ、子どもの安全を第一に考えて事業の実施を検討していきます。最新の情報は、ホームページでご確認ください。

墨少連の一年  
 ○墨少連総会  
 5月25日（土）  
 ○育成者研修会  
 6月23日（日）  
 ○少年キャンプ  
 8月3日（土）  
 4日（日）  
 ○ロープジャンプX  
 墨田区大会  
 11月17日（日）  
 ○スポーツ大会  
 1月19日（日）  
 ○江東五区少年団体  
 代表者会議  
 1月26日（日）  
 ○新年会  
 2月2日（日）  
 ○墨少連月例会議  
 各月毎

◆ 墨少連（ぼくしょうれん）とは？  
 墨少連とは、墨田区少年団体連合会の略称です。当連合会は、加盟子ども会との連絡協力を図り、子ども会の活性化事業や、ジュニア・リーダーの育成、安全共済会の運営などを行っています。



優勝 隅田C

優勝 八広A

八広小 塩川 楓音  
 私はこの大会でたのは2回目です。前回の大会では決勝トーナメントまでいきましたが、準々決勝で負けてしまいました。すごく悔しかったです。なので今回の大会で絶対に優勝すると思ってました。しかも八広小の女子はずっと優勝しているのだからにも優勝したいと思いました。  
 今年も八広の女子は優勝と

八広小 松澤 未来  
 私達は「優勝」に向かって一年間練習していました。毎回の練習でコーチに、アドバイスやコツなどを教えてもらい、時にはおこられましたが、今回この結果につながったと思います。でも、一番の力はチームからの応援です。ミスをして励まし合うことができました。

八広小 山田 美智花  
 私は今回優勝したら二連覇になるので、それを目指し、練習してきました。試合では苦戦することもありましたが、チームの応援で勇気もらい目標としていた二連覇を達成することができました。とてもうれしかったです。  
 中学生になってもたくさん優勝するために、練習をがんばっていきます。